



NOTA DE PRENSA N° 359 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

El agro es la alternativa económica de Cajamarca

Así lo afirmó el flamante director regional de Agricultura, Abner Romero Vásquez, durante su presentación oficial ante los trabajadores.

Por: Tito Vera Cubas



“El agro es la alternativa económica de Cajamarca”, afirmó el flamante director regional de Agricultura, Abner Rubén Romero Vásquez, durante su presentación oficial ante los trabajadores, realizada ayer en las instalaciones ubicadas en el km. 3 – carretera a Los Baños del Inca.

Romero Vásquez, quien hasta el lunes 6 de agosto se desempeñó como Sub Gerente de Promoción Empresarial del Gobierno Regional de Cajamarca, anunció que durante su gestión impulsará proyectos sostenibles en agricultura, ganadería y forestación mediante la estrategia de trabajo con las municipalidades provinciales y distritales.

Invocó a todos los trabajadores de esta dependencia a unir esfuerzos y consolidar una propuesta técnica que permita desarrollar un modelo económico que incluya al 70% de población que vive en la zona rural de la región, de la cual aproximadamente el 60 % vive en condiciones de pobreza y más del 30 % en pobreza extrema.

La región Cajamarca puede recuperar posiciones a nivel nacional como productora de leche, considerando que en la actualidad produce aproximadamente 550 mil litros diarios, 16 millones 500 mil litros de leche al mes y más de 200 millones de litros de leche al año; solo los pequeños productores de leche mueven aproximadamente 200 millones de soles al año, monto superior al ingreso que tiene la región por canon minero, indicó el flamante director regional de Agricultura.

Además dijo que los campesinos que exigen la conservación de las fuentes hídricas de Conga ante el peligro que significa la ampliación de las actividades extractivas de Yanacocha en la zona, necesitan ser atendidos con programas y proyectos para potenciar la ganadería, agricultura, forestación y otras actividades productivas.

Por su parte, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, dijo que “el objetivo de la gestión regional es convertir a la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC) en un modelo de gestión para liderar el desarrollo del sector agropecuario como propuesta alterna al extractivismo”.

Abner Rubén Romero Vásquez, fue designado mediante Resolución Ejecutiva Regional N° 349-2012-GR.CAJ/P en reemplazo del Ing. Forestal Jhoni Zelada Escobedo.

Se agradece su difusión
Cajamarca 07 de agosto de 2012



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

GOBIERNO REGIONAL
CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**